



Asesinan a periodista en ataque contra policías

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

El reportero Jesús Gutiérrez Vergara fue asesinado a balazos la noche del pasado domingo en San Luis Río Colorado, Sonora.

Vía Facebook, la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) de Sonora emitió un comunicado por el que informó que se trató de un ataque directo a cuatro policías francos —uno murió y tres resultaron heridos— que conversaban con el periodista frente a su casa.

“La Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE) coordina en este momento un operativo

con los tres niveles de gobierno, para dar con los responsables del ataque directo a cuatro policías municipales de San Luis Río Colorado, donde resultaron heridos 3 de ellos, un muerto y de manera colateral perdió la vida Jesús “N”, de 47 años de edad, vecino que se encontraba platicando con los antes mencionados.

“Cabe señalar que los policías se encontraban fuera de servicio al momento de ser atacados”, cita el reporte oficial.

Gutiérrez Vergara, especialista en la cobertura de información policiaca en el municipio sonorense, administraba la página Notiface, en Facebook, por

la que transmitía su material videograbado y en directo.

Condena

Jesús Peña Palacios, representante adjunto de la Oficina en México del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH), condenó el asesinato del periodista Gutiérrez Vergara.

Para la ONU-DH, aseguró, existe “la posibilidad de una relación entre la agresión y la labor de periodismo” de la víctima, el cuarto periodista asesinado en México en lo que va del año.

Del 2000 a la fecha, la organización Artículo 19 ha documentado 161 asesinatos de periodistas en México, en posible relación con su labor, cifra a la que habrá que sumar el de Gutiérrez Vergara.